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O perdão é a ação restauradora do nosso Pai. Ele é o artista que nos 
fez com tanto carinho e amor. Deus viu que tudo o que Ele fez era 
bom, mas o ser humano Ele viu que era muito bom. Não fomos 
criados para uma vida medíocre e comum, fomos feitos para uma 
vida abundante, uma vida cheia e plena de Deus.  O pecado é 
consumidor, ele escraviza, abomina, amaldiçoa, entristeceMantê-lo 
junto a nós é ter a companhia do adversário, do inimigo, daquele que 
deseja nos derrotar. Ao confessarmos a Deus, depois de uma intensa 
convicção de pecado e genuíno arrependimento, experimentamos um 
mover do Espírito Santo que derrama sobre nós o bálsamo do Pai. 
Vivenciamos o lavar das vestes e do coração. Ficamos limpos, 
remidos pelo Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo. Nesta 
etapa somos presenteados pelo Senhor. Ele nos concede o Seu 
perdão. Descobrindo este caminho, "Nada Mais Será Como Antes".  
Pecar é da natureza humana. É também da natureza humana 
aguentar as consequências do pecado, mesmo depois de Jesus já ter 
morrido para livrar o homem da culpa.  Em "Nada Mais Será Como 
Antes", JR Vargas não se contenta em descrever a devastação que o 
pecado produz, mas mostra com a graça devasta o pecado.
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